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中国体育彩票 国家公益彩票

快乐体彩
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彩票，就买

体彩大乐透 今年的8月8日是我国第十个全民健
身日。届时，以全民健身为主题的多款体
彩顶呱刮彩票将陆续上市销售。与此同
时，购彩者通过体育彩票APP扫描全民健
身系列主题票上的活动二维码，可观看体
彩大讲堂视频。视频均为真人示例，指导
大众科学、正确地进行全民健身活动。

此次全民健身系列主题票包括“全民健
身日”（10元）、“动起来”（5元和10元）、“五禽
戏”（5元）、“爱跑”（10元）、“巅峰对决”（50
元）。为了配合全民健身热潮，在这几款全
民健身系列主题票上创新加入了视频二维
码，购彩者购买上述几款全民健身系列主题
票，通过中国体育彩票APP扫描票面上的活
动二维码即可观看体彩大讲堂视频。体彩
大讲堂视频包括足球基本训练15集、五禽戏
15集、跑步注意事项4集、健身器的使用方

法 8 集，共计
42个小视频，
每 个 视 频 时
长 1 至 2 分
钟 。 彩 民 朋
友 可 以 通 过
以 下 方 法 观
看 体 彩 大 讲
堂视频：

1.扫描二维码（见上图）下载安装中国
体育彩票APP。

2.购买“全民健身日”（10 元）、“动起
来”（5元和10元）、“五禽戏”（5元）、“爱跑”
（10元）、“巅峰对决”（50元）其中任意一款
票并寻找到活动二维码。

3.观看路径一：打开中国体育彩票
APP，点击“刮全民健身票，看体彩大讲堂”

活动图片，进入活动介绍页面后点击立即
参与，即可扫描全民健身系列主题票上的
活动二维码观看体彩大讲堂视频。

观看路径二：打开中国体育彩票APP，
点开“服务”菜单中的体彩大讲堂频道，即
可扫描全民健身系列主题票上的活动二维
码观看体彩大讲堂视频。

值得一提的是，购彩者每购买一张顶
呱刮彩票，将有20%的资金进入体彩公益
金，用于支持包括全民健身、奥运争光在内
的多项社会公益事业。 （体彩）

刮全民健身彩票 看体彩大讲堂
中国体育彩票顶呱刮全民健身系列主题票陆续上市

据新华社伦敦8月1日电 英足
总主席格莱格·克拉克1日说，英格兰
正考虑申办2030年世界杯的问题。

克拉克透露，英足总董事会 7
月同意就申办2030年世界杯的问
题进行可行性研究，这项工作将在
新赛季开始后继续进行，并在2019
年作出是否申办的决定。

据介绍，由于2030年世界杯将
有48支球队参加，英格兰不太可能
单独申办，最大的可能是与苏格兰、
威尔士以及北爱尔兰联合申办。英
国政府早些时候也表示，支持由英
格兰牵头联合申办。

但是即使英国四个地区能够联
合申办成功，国际足联也不太可能让
这四支球队直接晋级世界杯决赛圈。

英格兰曾申办2018年世界杯，
最后只得到屈辱的两票，因此谈到
申办世界杯，作为现代足球发源地
的英格兰一直心有余悸，不过英格
兰队在俄罗斯世界杯上杀入四强，
为英足总找回了申办的自信。

英足总考虑申办
2030年世界杯

据新华社罗马8月1日电 意大
利国家奥林匹克委员会（CONI）1日
宣布，意大利米兰、都灵和科尔蒂纳
丹佩佐三个城市将联合申办 2026
年冬奥会和冬残奥会。

意大利奥委会在当日发表的一
份声明中说：“我们一致决定，提出由
米兰、都灵和科尔蒂纳丹佩佐三个城
市联合申办奥运会的候选提案。”

科尔蒂纳丹佩佐是意大利北部
多洛米蒂山脉的滑雪胜地，曾举办
过1956年冬季奥运会；位于阿尔卑
斯山附近的意大利北部城市都灵曾
举办过2006年冬季奥运会；米兰则
是意大利的时尚之都和经济中心。

据意大利奥委会网站上公布的
申奥总体规划，2026年冬奥会将利用
申办城市的现有设施，最小化施工建
设。在此基础上，在三地举办各种活
动的预算将达3.7665亿欧元。

除意大利外，参与申办2026年
冬奥会的还有加拿大的卡尔加里、
日本的札幌、瑞典的斯德哥尔摩和
土耳其的埃尔祖鲁姆。

意大利三城市
将联合申办
2026年冬奥会

新华社北京 8 月 2 日电 截至
2017年底，我国体育场地已超过
195.7万个，人均体育场地面积达
到 1.66平方米……2日，《中国群
众体育发展报告（2018）》（以下
简称《报告》）在京发布，一系列
中国群众体育的最新数据也于
会上披露。

《报告》由国家体育总局群体
司和上海体育学院联合编撰，社
会科学文献出版社出版。全书分
为总报告和政策理论篇、改革创
新篇、实践借鉴篇、附录。以年度
群众体育发展为主题，旨在全景
展现我国群众体育年度发展情
况，并重点关注当前我国群众体
育实践工作中的热点问题。

《报告》副主编、上海体育学

院教授郑家鲲在发布会上介绍了
中国群众体育发展的成就：“以人
民为中心”的群众体育工作思路
已经明确；群众体育发展的顶层
设计长远规划更加清晰；群众体
育发展的工作机制改革创新更加
有力；以“六个身边”工程为主要
抓手的公共体育服务体系建设日
益完善。

据介绍，截至2017年底，我国
体育场地已超过195.7万个，人均
体育场地面积达到 1.66平方米，
全国各市、县、街道（乡镇）、社区
（行政村）已经普遍建有体育场
地，配有体育健身设施。全国正
式登记的体育社会组织数量年均
增幅达到 10.86%，各级各类体育
协会数量大幅增加。全国全民健

身站点已达到每万人3个。
截至目前，社会体育指导员

超过 200 万人，全国每千人公益
社会体育指导员比例超过了1.5‰
的标准。职业社会体育指导员近
21 万人，游泳救生员 18.4 万人。
仅2017年，“全民健身日”前后全
国开展全民健身活动近3300场，
参与人数超9000万人次。

此外，《报告》中指出，当前我
国群众体育发展依然存在问题：
全民健身发展依然不平衡；全民
健身公共服务体系尚需完善；群
众体育的多元功能和综合价值没
有得到充分体现。

其中，发展不平衡体现在地
区间发展不平衡，西部总体落后
于东部与中部；城乡间发展不平

衡；体育健身参与人群不平衡
等。其中健身人群集中在老年人
与妇女群体，农村地区以及中青
年群体、企事业单位职工的健身
意识相对薄弱，学生在校期间每
天锻炼一小时还未完全落实。

发布会上，群体司副司长邱
汝从建立健全工作机制、破解全
民健身场地设施规划建设用地不
足难题、推动公共体育场馆更好
对社会开放等角度介绍了打造未
来全民健身升级版的思路。她透
露，目前国家体育总局正着力完
善全民健身的激励机制，未来或
将打破专业与业余运动员的界
限，制定单项项目的达标标准，达
到最高级别的非专业运动员也可
参加高水平的比赛。

《中国群众体育发展报告（2018）》发布

国人人均体育场地面积为1.66m2

新华社南京 8 月 2 日电 一边
是将满35岁的大满贯老将林丹，
一边是年仅 22 岁的国羽新星石
宇奇。2018年世界羽毛球锦标赛
男子单打这场16进8的较量，是2
日整个赛场最大的焦点，比林丹
小了一轮（12 岁）多的石宇奇赢
了，02告负后的林丹肯定地说，
这绝对不是个人最后一届世锦
赛，会回去认真总结，今年还有很
多比赛，希望能尽可能提高积分
和排名。

11次参加世锦赛，5次获得世
锦赛男单冠军，“超级丹”拥有着无

比辉煌的世锦赛经历，但本届世锦
赛前林丹的世界排名只排在第九
位，这也导致他和世界排名第三的
石宇奇早早相遇。在这场较量中，
年轻人显示出了更强劲的冲击力，
2115、219，石宇奇连下两城晋
级八强。石宇奇赛后直言林丹因
为年龄问题没有之前那么强了，自
己获胜最重要的是耐心，他说：“这
场比赛已经把我最好的东西发挥
出来了，我觉得这是对丹哥最好的
尊重。肯定有一方面我是胜在了
年龄上，同时我觉得今天我的临场
发挥更好一点。”

林丹则认为自己这场比赛发
挥得不是特别好，在平分或者落
后一点的时候心态没有调整好，
自己的无谓失误球也比较多。“回
去要好好总结，今年还有六七个
比赛，希望自己尽可能把积分和
排名再打上去。”

这场国羽的新老对决也让很
多人再度提出“接班”的话题。林
丹直言自己现在可以非常坦然面
对这个话题，他说：“从2013年世
锦赛八进四和谌龙打，所有人都
在讲接班，一直讲到现在，我觉得
只要我不退役，跟谁打都是面临

这样一个话题，这对我来讲，也是
件非常骄傲的事情。”

李宗伟赛前因病退赛，曾经
叱咤羽坛的男单“四大天王”只有
林丹站上了本届世锦赛赛场。对
此林丹直言竞技体育比较残酷，
但这绝对不是他的个人最后一届
世锦赛。“对我来讲，其实输了就
是输了，继续总结、努力，其实有
时候这样反而会把自己的心态摆
得更好一点。”他说，“这是我职业
生涯第 11届世锦赛，我觉得既然
还有竞争的空间和时间，那就继
续努力下去。”

“超级丹”止步羽毛球世锦赛男单十六强

昨天，参赛选手在
进行桥牌比赛。

当天，“常绿杯”第
九届全国高校教职工桥
牌锦标赛在河南城建学
院图书馆开赛，来自复
旦大学、华中科技大学、
郑州大学等全国 52 所
高校代表队的 325 名参
赛者将在为期 3天的赛
期里展开激烈角逐。

本报记者 李英平 摄

全国高校
教职工
鹰城拼牌技


